

POESÍA
'Coeficiente de asociación'. Título del poemario que presenta Francisco Alemán. En su interior hay información pictórica, descriptiva incluso intuitiva, con registros poéticos polimorfos. La Tertulia. C/ Pin-

tor López Mezquita, 3. A las 22.00 horas. Gratis.

TEATRO
'Correo 3.0'. Regresa el *Correo Improtante*, en su formato *Correo 3.0*. De la mano de Pirómano Teatro asistiremos al mejor teatro



de humor improvisado, donde un peculiar cartero propondrá, con la ayuda del público, diferentes retos y situaciones con las que los actores crearán historias en el momento. **Planta Baja. C/ Horno de Abad, 11. 22.00 h. 5 euros (con cerveza).**

CINE
'A ciegas'. El niño protagonista, Jontti, que atraviesa algo así como una crisis existencial, se entera de que su padre tiene otra mujer. Película finlandesa de 1999, dentro del ciclo *Días nórdicos*. Fílmoteca de Anda-

lucía. C/ Profesor Sainz Canteiro, 6. A las 20.30 horas. Entrada: 0,90 euros.

Muestra del Audiovisual Andaluz. Se emiten las películas *Entre olivos* y *Anatomía de un fantasma*. Fílmoteca. 18.00 h. 0,90 euros.

El fiscal investiga un posible delito ecológico en la Sierra

La invasión del Parque Nacional por una pista de esquí puede afectar la flora del macizo, según varias denuncias presentadas al Ministerio Público

J. M. M.
jmmunoz@20minutos.es / twitter: @20m
20 minutos

La Fiscalía considera que la adecuación de una pista de esquí por parte de Cetursa, que invade unos 500 metros del Parque Nacional de Sierra Nevada y que ha sido denunciada por varios colectivos, puede ser un delito contra el medio ambiente. Por eso ha pedido al Seprona de la Guardia Civil que investigue el tema y haga un informe.

Asimismo, pide al director del Parque Nacional que le informe sobre los posibles daños o riesgos derivados para los valores medioambientales de la zona, y a la Delegación de Medio Ambiente de la Junta de Andalucía datos sobre

un expediente sancionador que abrió por la invasión.

La investigación penal se ha abierto a raíz de tres denuncias presentadas en diciembre. La primera, el 16 de diciembre, ante el Seprona por un particular, y ese mismo día por la Agrupación Granadina de Naturalistas-Ecologistas en Acción, que alertaba de que la pista, denominada El Águila, podría alterar la flora y la fauna del Parque Nacional.

El 22 de diciembre, la Federación Andaluza de Montañismo también denunció ante la Fiscalía la invasión de la pista, añadiendo que la zona es propiedad desde 2005 del Ministerio de Medio Ambiente y está fuera de la estación

Cetursa dice que la pista es de 1964

La consejera delegada de Cetursa -la empresa pública que gestiona la estación de esquí-, María José López, dice que el conflicto es más jurídico que medioambiental, ya que la pista de El Águila funciona como tal en Sierra Nevada desde 1964 y con anterioridad se han archivado investigaciones similares iniciadas por la propia Fiscalía.

de esquí. Y advertía la Federación de que esa zona, la Dehesa de San Juan, es un espacio salvaje en el que nacen todos los ríos que van a crear el Genil, censurando que Ce-

tursa introdujera en el enclave maquinaria «de forma irregular» para hacer pistas de esquí, pues «representan un riesgo de vertidos en esta zona y riesgo de compactar el suelo y dañar la valiosa flora de Sierra Nevada».

El asunto motivó también la apertura de un expediente de la Consejería de Medio Ambiente a Cetursa. Ya en 2009, el organismo Parques Nacionales interpuso una denuncia en la Fiscalía de Granada por el acondicionamiento y balizamiento, en febrero de aquel año, de la misma zona, denuncia que sin embargo el fiscal archivó al no ver relevancia penal, aunque contemplando una infracción administrativa.

20 SEGUNDOS

Buscan a un directivo de Puleva que desapareció el lunes por la mañana

Los familiares de Antonio Olmedo García, de 62 años, un alto cargo en la empresa Puleva, denunciaron el lunes su desaparición ante la Policía Nacional después de que saliera por la mañana de la vivienda familiar con su coche para ir al trabajo y no regresara. Según las informaciones que baraja la familia, compró el periódico en su lugar habitual y luego se dirigió a su puesto de trabajo, aunque «nunca llegó». Los familiares encontraron a mediodía sus llaves y la cartera con todo el dinero en el buzón de la casa. La Policía investiga cualquier hipótesis: huida voluntaria, accidente o secuestro.



EL PIANO DEL HIMNO ANDALUZ

Rafael Estévez (en la foto, a la derecha), sobrino nieto de José del Castillo -autor de la música del Himno de Andalucía-, ha donado a la Junta en Granada el piano que este usó para componer el himno junto a Blas Infante. FOTO: J. M. GRIMALDI

PROTESTA LABORAL EN EL RECTORADO

Alrededor de 200 personas, entre trabajadores y delegados sindicales de CC OO, se concentraron ayer en el Rectorado de la Universidad de Granada en protesta por los «recortes de empleo» en la institución, que ha dejado de contratar, según el sindicato, a unos 200 interinos. FOTO: CC OO

Las mejores imágenes del día, y más fotogalerías, en...
20minutos.es



El Ayuntamiento exige el pago del IBI desde 2008 a vecinos de Santa Adela «sin avisar»

Los vecinos dicen que estaban exentos. El PSOE exige al alcalde que dé explicaciones a los vecinos de la primera fase de reconstrucción de Santa Adela, en el Zaidín, sobre el requerimiento «sin previo aviso»

para que hagan frente al pago del IBI desde 2008. Los vecinos dicen que el equipo de Gobierno local les aseguró que estarían exentos del impuesto hasta que no se formalizara el proceso de nuevas escrituras,

170 familias
de la zona están afectadas por los requerimientos del IBI, según el PSOE

finalizado hace unos meses, por lo que ahora tendrán que enfrentarse a facturas superiores a los 800 euros, según el edil socialista Francisco Cuenca.

Se trata de familias en muchos casos sin recursos, pensionistas y parados y, además, al recibir los recibos de golpe, «no han podido acogerse a las ayudas del IBI social de años anteriores», recalca Cuenca.

Le tocan 1,2 millones en la Bonoloto

Un vecino del Zaidín puede dar por cerrada la crisis económica -al menos la suya- tras ser agraciado con 1,2 millones de euros como único acertante de la Bonoloto del lunes (tuvo los seis aciertos). El boleto fue sellado en la calle Palencia.

Atención para malformaciones

El Hospital Virgen de las Nieves dispone de una unidad de malformaciones congénitas craneofaciales para la infancia que, desde que se creó en el año 2009, ha atendido a cerca de 200 menores con algún tipo de alteración maxilofacial.

Gastos sin justificar en Alhendín

El alcalde de Alhendín, Francisco Rodríguez (PP), dice que su antecesor Miguel Ángel Gamarra (PSOE) «recibió en 2009 por adelantado de las arcas municipales 3.000 euros para atenciones protocolarias y representativas», de los que «solo ha justificado 925 euros».

Detenido con 44 gramos de 'speed'

La Policía Nacional ha detenido en Haza Grande a un joven de 19 años, sin antecedentes y natural de una ciudad del norte de España, por la tenencia de 44 gramos de metanfetamina, la droga conocida como speed.

El lugar de encuentro entre los lectores y 20 minutos

zona 20

CARTAS DE LOS LECTORES

Envíanos tus cartas por correo electrónico a zona20granada@20minutos.es ● Por fax al 954 500 542 ● Por correo a Plaza del Duque, 1. 39 4; 41002 Sevilla ● Incluye nombre y dos apellidos, dirección, teléfono, edad y DNI. Los textos que superen nueve líneas de folio serán descartados. ¡No los envíes en mayúsculas! 20 minutos se reserva el derecho de extractarlos

Otro caballo cansado

En el ocaso de su largo mandato, Felipe González dijo que sentía su cargo como una carga y que perdía su libertad por el bien de los ciudadanos. Se le respondió que podía dimitir y que esa queja mostraba su incapacidad, el intento de que le pagáramos más o de que perdonáramos los fallos de ese «caballo cansado».

Imitándole, su antiguo adjunto y después también de Zapatero, Rubalcaba se declaró cansado, incluso antes de empezar su carrera por la Presidencia, y amenazó con retirarse para eludir unas primarias contra Chacón y conseguir una nominación con la que lideró el PSOE hacia su peor derrota. Ahora tiene el valor—o la poca imaginación—de repetir la misma estrategia, y de modo explícito, afirmando que se sacrifica por nosotros, porque no se hubiera presentado si no se hubiera visto obligado a hacerlo para salvar al partido, al no haber nadie capaz de hacerlo, descalificando así totalmente, y por segunda vez, a Chacón.

La historia se repite, porque está visto que el PSOE no aprende a la primera, ni a la segunda, ni, quizá, a la tercera, con lo cara que es la experiencia como maestra.

riencia como maestra. *Luis Serrano Rubio.*

A MENOS DINERO, MENOS CONSUMO

Leo con preocupación cómo los sindicatos, la CEOE y el Gobierno quieren pactar subidas salariales de un 0,5%, lo que es increíble, puesto que si el IPC en diciembre fue de 2,4%, y le añades la subida del IRPF del Gobierno, ¿en qué se nos va a quedar el sueldo? La pérdida de poder adquisitivo va a ser importante. Me pregunto cómo se les ha ocurrido que la solución para crear empleo es bajar el sueldo a los trabajadores a base de recortes de sueldo e impuestos; porque a menos dinero, menos consumo, y evidentemente este no es el camino para salir de la crisis. De sus medidas se saca en conclusión que quieren sacar dinero, no sacarnos de la crisis, ni acabar con el desempleo masivo, únicamente quieren sacar dinero para quedar bien ante Europa, para dar la impresión de que «hacen algo», pero con estas medidas nos hundan más. Esperemos que, encima, no nos suban el IVA. Virginia Salamanca Parra.

El orgullo español

El orgullo español, del que tanto alardea este Gobierno, no se defiende pregonando «Gibraltar español», ni animando a la población a colocar banderas en los balcones, ni ensalzando nuestro idioma mientras se deja que el inglés se nos cuele por todas partes en nombres de eventos y en discursos oficiales.

El orgullo español se defiende tratando de mantener la Presidencia de Medio Ambiente de la ONU y no renunciando a liderar la cumbre de Nairobi, como hizo Arias Cañete. Plantando cara a las agencias de calificación cuando se atreven a darnos instrucciones sobre lo que tenemos que hacer con la sanidad y la educación en lugar de acatar todas sus órdenes sin rechistar.

El orgullo español se defiende poniendo por encima de intereses partidarios el buen nombre y la dignidad de España en el exterior y no sacando la lengua a pastar como hizo en repetidas ocasiones el expresidente Aznar. Hasta ahora no he visto que el Partido Popular hiciera nunca nada por defender el verdadero orgullo español. *Rosa Ruiz.*

YTÚ, ¿QUÉ PINTAS? ¿O QUÉ FOTOGRAFÍAS? ¿O QUÉ ESCULPES? Hagas lo que hagas, si quieres verlo publicado en 20 minutos, envíalo a zona20@20minutos.es o déjalo en el subidor de 20minutos.es



Salud Gallardo Martín.

Centro de Lenguas Modernas

Universidad de Granada

CURSOS DE LENGUAS EXTRANJERAS
CURSO ACADÉMICO 2011/2012

El Centro de Lenguas Modernas de la Universidad de Granada ofrece cursos de 60 horas en **INGLÉS, FRANCÉS, ALEMÁN, ITALIANO, ÁRABE, CATALÁN, JAPONÉS, PORTUGUÉS, RUSO y SUECO** durante el segundo cuatrimestre del año académico 2011/2012

SEGUNDO CUATRIMESTRE CURSO 2011/2012

- **Matrícula:** Del 16 de enero al 9 de febrero de 2012
- **Prueba de nivel:** 7, 8 y 9 de febrero de 2012
- **Duración del curso:** Del 13 de febrero al 14 de junio de 2012

PRECIOS	Pago a plazos	Pago único	Pago a plazos Alumnado UGR	Pago único Alumnado UGR
Cuatrimestre (60 horas)	507 € (3 plazos de 169 €)	483 €	483 € (3 plazos de 161 €)	459 €

EXAMEN CLM PARA LA ACREDITACIÓN DE DOMINIO DE LENGUA EXTRANJERA (VÁLIDO PARA GRADO, MÁSTER UNIVERSITARIO EN PROFESORADO Y PROGRAMAS DE MOVILIDAD DE LA UNIVERSIDAD DE GRANADA): MAYO 2012

INGLÉS

- **Fecha:** 12 de mayo de 2012
- **Inscripción ONLINE:** Del 1 de marzo al 6 de mayo de 2012
- **Precio:** 62,50 euros

CURSO DE FAMILIARIZACIÓN B1/B2 (20 horas)

- **Inscripción:** Del 1 de marzo al 12 de abril de 2012
- **Prueba de nivel:** 13 de abril de 2012
- **Curso:** Del 16 al 26 de abril de 2012 (20 horas)
- **Precio:** 200 euros

APROVECHA LAS VENTAJAS DE ESTUDIAR EN EL CENTRO DE LENGUAS MODERNAS DE LA UGR:

- **Mejora tus expectativas profesionales** con una formación de calidad
- **Viaja a tu destino Erasmus** o de **vacaciones** con un nivel de lengua que te permita sacarle el **máximo beneficio a tu estancia**
- El Centro de Lenguas Modernas está **acreditado por la UGR** para impartir cursos convalidables por **créditos de libre configuración**

PARA MÁS INFORMACIÓN:

Centro de Lenguas Modernas. Placeta del Hospicio Viejo s/n. 18009. Granada
Tel. 958 215 660 | Fax: 958 220 844 | Correo e: info@clm.ugr.es
Web: www.clm-granada.com



Universidad
de Granada

